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Protokoll der Mitgliedersammlung am Montag, den 
02.03.2015, 20.00 Uhr im Sportheim. 
 

Tagesordnung: 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
Da die Vorsitzende aus gesundheitlichen Gründen entschuldigt ist,  begrüßt 
der 2. Vorsitzende Alwin Wegmann die anwesenden Mitglieder. Da wir einen 
Gast in unserer Mitte haben, Fabio Wolkenstein, fand eine Vorstellungsrunde 
statt. Näheres zu diesem Tagesordnungspunkt folgt im Protokoll vom 20. 
April. 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 26.01.2015 
Das Protokoll lag zur Sitzung leider nicht vor. 
 
TOP 3: Bericht aus den Gremien: 
Aus dem Gemeinderat:  

 Kilian-Wallrapp-Straße: In der Straße soll eine Sackgasse konstruiert 
werden, um die Verkehrssicherheit herzustellen. 

 Lädchen für alles: Es wurde beschlossen, dass Herr John von tegut 
eingeladen wird und wir mit ihm die Möglichkeit eruieren. 

 Bürgerbus: Der Antrag wurde von der UWG kritisch dargestellt. Wir 
konnten jedoch durchsetzen, dass eine Umfrage stattfindet (wer wird 
einen Bürgerbus nutzen und wer würde ihn fahren) 

 Straßenausbausatzung: Es wurde von uns angeregt, die Straßenaus-
bausatzung  auf eine Umlage auf die Grundsteuer zu prüfen. 

 
Aus dem Unterbezirk:  

 Heinz Koch, federführend im UBV in Sachen Nachbarschaftshilfe für 
„notleidende“ Ortsvereine / Mitgliedergewinnung, war bei einer 
Veranstaltung zu diesen Thema in Stuttgart. Er schlägt vor, eine Ar-
beitsgemeinschaft zu diesem Thema zu bilden. Die  erarbeiteten Lö-
sungen sollen dann in einer Landkreisausschuss-Sitzung vorgestellt 
werden. 

 Der Mitgliederstand zum 23.2.2015 betrug 1066 GenossInnen. Im 
Zeitraum von 1.9.2014 bis 23.2.2015 gab es 13 Zugänge, 17 Abgänge, 
davon sind 6 Mitglieder verstorben. Rudi Hepf ergänzte, dass 660 der 
GenossInnen über 60 Jahre alt sind. 

 Die Willi-Brandt Medaille wird am 17. April 2015 im Versammlungs-
raum der Geriatrischen Rehabilitationsklinik in Würzburg, Kantstr. 45, 



 

 

an folgende Personen verliehen: Heinz Koch, Peter Wesselowsky, Ma-
rion Reuther, Richard Brand und Robert Hesselbach.  

 Für den Herbst ist eine Veranstaltung zum Thema “Internationale 
Sicherheitspolitik“ mit Walter Kolbow als Referenten geplant. 

 Von Volkmar Halbleib sind  Empfänge zu Themen wie Asylhilfe, Kultur 
im Landkreis sowie ein  Sportempfang ins Auge gefasst. Er plant auch 
Fachgespräche zu „Ländlicher Raum“, „Barrierefreiheit“ und „Straßen-
ausbaubeiträge“. Eine Landkreiskulturtour könnte im Herbst auch wie-
der stattfinden. 

 Volkmar würde gerne monatlich eine Betriebsbesichtigung machen 
(z.B. auch Öko-Landwirtschaft o.ä.) und freut sich über Vorschläge. 

 Stefan Wolfshörndl berichtet au dem Kreistag, dass die Finanzlage 
des Landkreises z.Z. gut ist.  
Deshalb diskutiert man dort über eine Senkung der Kreisumlage, För-
derung von Gemeinden mit Asylbewerbern und Tilgung von Krediten. 

 
TOP 4: Studie innerparteiliche Demokratie 
Wurde vorgezogen nach TOP 1. 
Der Doktorand führte eine Fragerunde mit Diskussion zur innerparteilichen 
Demokratie durch.  
 
TOP 5: Kinderfasching 
Wird zurückgestellt! 
 
TOP 6: Ascherdonnerstag 
Wird zurückgestellt! 
 
TOP 7: Medienpädagogische Bildung / Politischer Frühling 
Marita wird sich um Kaffee und auch um die Gebäckstangen vom Bäcker 
kümmern und alles weitere mit Gisela besprechen. 
Bernd Schmitt wird Alwin Wein bringen für die Veranstaltung. 
 
TOP 8:  Jahreshauptversammlung 
Wird zurückgestellt! 
 
TOP 9: Verschiedenes: 

 Es gab Nachfragen zur anstehenden Gemeinderatssitzung und 
Wunschäußerungen zum Verhalten im Gemeinderat. 

 
 
 
Theilheim, 02. März 2015       
 
Bernd Endres 


